



Municipalidad y Pueblo San Fernando inician recuperación de casona

EMBLEMÁTICO. Sociedad de agricultores busca impulsar este espacio como un centro cultural, comercial y patrimonial.

Tras la solicitud expresada por la Corporación Sociedad de Agricultores del Pueblo San Fernando (COSAPUSAF), la Municipalidad de Copiapó realizará trabajos de limpieza y restauración en la emblemática casona perteneciente a la agrupación, ubicada en calle Los Carrera #3778. La organización busca potenciar el comercio local, crear espacios culturales abiertos a la comunidad y recuperar una importante pieza para la historia de la capital regional.

En total, son más de 100 socios -90% de adultos mayores-

quienes, pese a sus limitaciones económicas, han logrado avances notables como la limpieza de escombros, restauración parcial de espacios, habilitación de una cocina, instalación de paneles solares y sistemas de riego tecnificado con agua de canal. Ahora, con el aporte del municipio, esperan que el lugar renazca y se establezca como un punto de encuentro ciudadano.

Sobre ello, el alcalde de la comuna, Maglio Cicardini, comentó "cuando la agrupación se acercó a la municipalidad a solicitar ayuda, no lo dudé ni

un segundo. Este es un espacio que alberga la historia de Copiapó, que abrazó a tantas familias en su momento y que ahora, a pesar del paso del tiempo, aluviones, lluvias y terremotos, sigue de pie, esperando volver a ser parte activa de la vida de los vecinos. Como municipio creemos firmemente en rescatar y poner en valor nuestro patrimonio, y este proyecto tiene todo para transformarse en un nuevo espacio de identidad, encuentro y desarrollo para nuestra gente."

La presidenta de la COSAPUSAF, Evelyn Bassi, destacó

que "queremos ayudar a la comunidad y que haya un recuerdo, pero no solo un recuerdo, sino que también sea útil. Que este espacio, que está tan bien ubicado y que en otro tiempo fue tan importante para los agricultores y para la comuna de Copiapó, vuelva a ser conocido, y que, paralelamente, pueda ayudar a emprendedores".

"Desde que solicitamos audiencia al señor alcalde Maglio Cicardini, hemos recibido una excelente acogida. Él nos está brindando toda la ayuda necesaria que tanto



SE BUSCA MANTENER EL ESTILO Y FACHADA DE LA CASONA.

anhelábamos como directorio y como comunidad para poder recuperar este lugar, restaurar la casona y ofrecer un espacio de encuentro y recreación para las familias. Nuestro gran anhelo es que este espacio se transforme en un 'Pueblito San Fernando', como una versión local del Pueblito Los Dominicos", agregó Bassi.

Cabe destacar que el municipio ya comenzó los trabajos en el lugar, primero, con una visita de expertos y una medición topográfica. Más tarde, se realizarán limpiezas, retiros de escombros, poda, y finalmente, se espera restaurar la casona manteniendo el estilo, la fachada y respetando, en lo más que se pueda, el material antiguo. ☞